
　歴代の会長の中でも、クラブへの会長貢献度は、最
低でした。
　コロナ会長としてみなさまの記憶に刻まれると信じて
います。
　一年間ありがとうございました。

●優良警察官表彰（社会奉仕委員会）
　　本日、愛知県愛知警察署、天白警察署より優良警察
官を当クラブ例会にお招きし表彰を行いました。日頃
の苦労に対する感謝状と記念品を田中正次会長より贈
られました。

　・愛知県愛知警察署　村田　大季 巡査長
　　　　　　　　　　　榊原　星輝 巡査部長
　　　　　　　　　　　米原　暢哉 巡査長
　・愛知県天白警察署　宮川　貴充 巡査部長
　　　　　　　　　　　安田　竜男 巡査部長
　　　　　　　　　　　中村　梨江 巡査長

●第11回理事会（令和３年６月23日（水）　17：00〜か茂免）
・石川政道君退会の件
・その他

●2021～2022年度新年度理事会（令和３年６月23日（水）
　17：30〜か茂免）
・2021〜22年度予算の件
・上期年会費請求の件
・委員会組織図の件
・行事予定の件
・マスクリ・ニート君休会の件
・その他

●６月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　例会報告
●第2352回例会　令和３年６月23日（水）晴
●６月はロータリー親睦活動月間
●乾杯　國分孝雄2006〜2007年度会長
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　会員　　名中　出席63名

　　　　　　出席率76.83％
●ゲスト紹介
　・愛知県愛知警察署　貝吹彰則署長
　・愛知県天白警察署　金子幸弘署長
●ニコボックス
　「会員の皆様、一年間大変お世話になりました。色々
とありました一年間でしたが皆様のご協力と忍耐
力に支えられなんとか一年を終えることができま
した。誠に感謝申し上げます。」

田中正次会長、浅野　洋副会長、山本秀樹幹事
　「田中会長、浅野副会長、山本幹事１年間お疲れさ
までした。次年度頑張りますので宜しくお願い致
します。」　相羽繁生君、中川信治君、久保哲政君

　「本年度最終例会です。一年間お疲れさまでした。」
加藤智弘君、横井辰幸君、野崎敏夫君
須賀邦一郎君、小林利之君、中川信治君
梶田浩太郎君、福田哲三君、服部　滋君
川﨑利男君、槇野智之君、加治佐健二君
宮下幸二郎君、林　　司君、中野義識君
二村伝治君、黒田史郎君、亀井敏勝君
田尻幹夫君、　田正道君、花橋日出夫君
中川真吾君、岩田玄知君、天野俶明君
安井信之君、端山佳誠君、平木聖三君
谷　喜久郎君、南舘哲也君、桑山卓也君
稲川　久君、冨島照男君、伊藤勝康君
近藤東臣君、間地　寛君、山田和弘君

　「来期から田上さん、鉛山さんが入会されます。今
日ゲストで来ています。よろしくお願いします。」

田中正次会長
　「コロナワクチン、２回目打ちました。これでどこ
でも？行けます！」　　　　　　　　加藤一郎君

　　　本日のニコボックス　　　 5件  　115,000円
　　　　累　　　　　計　　　 102件　1,272,000円

　山本秀樹幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・６月23日（水）　本日、新旧理事会を開催いたし

ます。場所はか茂免です。

今年度　17時〜
新年度　17時30分〜
懇親会　18時〜

　・６月30日（水）　休会
　新年度
　・７月７日（水）　新年度第一例会（通常例会）
　・７月14日（水）　納涼夜間例会

18時〜　名古屋観光ホテル
※名古屋銀行協会でのお昼の例会はございません。

▽名古屋葵ロータリークラブ例会場変更のお知らせ（7月より）
　例会場　カトリック布池協会内聖ヨゼフ館
　　　　　　→ホテルメルパルク名古屋
▽名古屋城北ロータリークラブ例会場変更のお知らせ（７月より）
　例会場　名古屋栄東急REI→ヒルトン名古屋
▽名古屋・名古屋中・名古屋南ロータリークラブ
　ビジターフィー変更のお知らせ（７月より）
　４,２００円→４,４００円
※ロータリー日本１００年史のご案内が受付にございま
す。興味のある方はお持ちください。

▽６月のロータリーレート
　６月のロータリーレートは、１ドル１０９円です。

　田中正次会長挨拶
最終例会挨拶

　緊急事態宣言から蔓延防止等重
点措置に移行され、コロナ禍の中、
最終例会にお集まりいただき、あり
がとうございます。
　今日の例会をもちまして、山本幹
事、浅野副会長、会長の私は一年
の任期が終了します。至らぬ点も多
くありましたが、みなさまにはたく
さんの温かいご指導をいただき心よ
り感謝しております。
　ここでの経験は、私どもにとって、

貴重な財産だと思っております。本当にありがとうござ
いました。
この一年
　繰り返し発出される、緊急事態宣言！本来なら３９回
の開催予定の例会でしたが、コロナ感染拡大が減少・
増加を繰り返し、休会を余儀なくされ１８回休会・２１
回の例会開催で一年の活動を終了する、こととなりまし
た。
　月に２、３回開催される例会への出席を楽しみにして
いた会員の皆様をはじめ、今期の例会を盛り上げようと
色々仕込んでくれた、プログラム委員長の渡辺さん、親
睦活動委員長の小池さん、会場運営委員長の小林さん、

不完全燃焼にさせてしまい、申し訳ない気持ちでいっぱ
いです。
　あと一期延長も考えましたが無理でした。中途半端な
まま、断腸の思いで相羽会長、久保幹事へ引き継ぐこ
とにいたしました。
今期を振り返り
　例会の会場探しに苦労しました。色々なご意見が飛
んできました、ホテルじゃなきゃダメだ！最終的に、こ
こ名古屋銀行協会に落ち着き、お世話になることにな
りました。まずい食事も改善され、スピーカーの音質・
音量も聞き取りやすくなりました。特に、一台当たりの
駐車場が広いこと、年寄りには評判がいいようです。
何より、銀行協会の方々、ホテルオークラさんの協力
のお蔭です、改めてありがとうございました。
今期のテーマ「一期一会」
　５０周年に備え、我々執行部、各委員長は１００名会
員への返り咲きを目標にしました。
　残念な結果に入会者２名・退会者２名
期初８８名（現状維持）です。
　コロナに翻弄され、接触活動ができない上に、商売
人の集まりで経営を優先します。増強に失敗し、相羽
年度に１２名の積み残しをいてしまいました。是非、５０
周年を成功させるためにも引き続き、積極的な会員増強
をお願いします。
気になる予算の消化について
通常例会（職場例会・IMを含む）１６回
夜間例会１回
家族例会１回
合計１８回休会
　休会における出費が少なく「約１千万円」次年度へ
の繰り越しを見込んでおります。繰越金の取扱いについ
ては、次年度執行部、理事会と協議を重ね、クラブ会
員の納得いく処理にしたいと考えております。
私ごとでは
　ノミニーから３年間、会社が潰れたらどうしよう。ク
ラブに迷惑を掛けてしまう。一番の心配事でした。持
ち堪えることができ安堵しています。
　緊急事態宣言下、趣味と体力づくりに専念。
毎朝ジョギングを始めました、月１００ｋｍ（１日５ｋｍ）
年間１０００ｋｍを達成。
趣味
　会長挨拶で話しました、蕎麦打ちです。／宮下さんと
山本幹事を招いて、実演手打ちそばを披露。
十割そばに、二八蕎麦の食べ比べをお願いしました。
他に
　葡萄（巨峰）育てています。今年、２７房の実をつ
け袋掛けも終わったところです。
感謝、感謝
　一番良かった楽しかったこと。
　浅野副会長と月に１、２回食べ歩きに出かけ、食べ
物の趣味が一緒だったことに気づきました。
　山本幹事と月に２、３回のゴルフ、この一年で５の片
手HCになったこと。名古屋で我慢できず山本さんと宮崎
遠征に出かけたこと。
もっと仲良く
　三役持ち回りで、ゴル
フ＆食事会やBBQで楽し
む会が誕生したことで
す。一年のロータリー活
動を通じて、本当のロー
タリーの友ができました。
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谷　喜久郎君、南舘哲也君、桑山卓也君
稲川　久君、冨島照男君、伊藤勝康君
近藤東臣君、間地　寛君、山田和弘君

　「来期から田上さん、鉛山さんが入会されます。今
日ゲストで来ています。よろしくお願いします。」

田中正次会長
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でも？行けます！」　　　　　　　　加藤一郎君
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　例会場　カトリック布池協会内聖ヨゼフ館
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最終例会にお集まりいただき、あり
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　今日の例会をもちまして、山本幹
事、浅野副会長、会長の私は一年
の任期が終了します。至らぬ点も多
くありましたが、みなさまにはたく
さんの温かいご指導をいただき心よ
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　ここでの経験は、私どもにとって、
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た。
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のお蔭です、改めてありがとうございました。
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　５０周年に備え、我々執行部、各委員長は１００名会
員への返り咲きを目標にしました。
　残念な結果に入会者２名・退会者２名
期初８８名（現状維持）です。
　コロナに翻弄され、接触活動ができない上に、商売
人の集まりで経営を優先します。増強に失敗し、相羽
年度に１２名の積み残しをいてしまいました。是非、５０
周年を成功させるためにも引き続き、積極的な会員増強
をお願いします。
気になる予算の消化について
通常例会（職場例会・IMを含む）１６回
夜間例会１回
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の繰り越しを見込んでおります。繰越金の取扱いについ
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員の納得いく処理にしたいと考えております。
私ごとでは
　ノミニーから３年間、会社が潰れたらどうしよう。ク
ラブに迷惑を掛けてしまう。一番の心配事でした。持
ち堪えることができ安堵しています。
　緊急事態宣言下、趣味と体力づくりに専念。
毎朝ジョギングを始めました、月１００ｋｍ（１日５ｋｍ）
年間１０００ｋｍを達成。
趣味
　会長挨拶で話しました、蕎麦打ちです。／宮下さんと
山本幹事を招いて、実演手打ちそばを披露。
十割そばに、二八蕎麦の食べ比べをお願いしました。
他に
　葡萄（巨峰）育てています。今年、２７房の実をつ
け袋掛けも終わったところです。
感謝、感謝
　一番良かった楽しかったこと。
　浅野副会長と月に１、２回食べ歩きに出かけ、食べ
物の趣味が一緒だったことに気づきました。
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遠征に出かけたこと。
もっと仲良く
　三役持ち回りで、ゴル
フ＆食事会やBBQで楽し
む会が誕生したことで
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動を通じて、本当のロー
タリーの友ができました。

相羽繁生新会長挨拶7.7第2353回

納涼夜間例会・出席表彰
18：00〜　名古屋観光ホテル

（お昼の名古屋銀行協会の例会はございません）
7.14第2354回

例会 月日 今後の予定

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

木本三夫
石川一郎
平野太治
山崎健而
足立吉正
伊藤勝康
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（６月１日）

（６月６日）

（６月11日）

（６月16日）

（６月28日）

（６月28日）

坪井和義
高田朋太郎
梶田浩太郎
伊藤尚貴
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（６月２日）

（６月７日）

（６月29日）

（６月30日）


